
 

Présents :  

Directrice: Mme CHAZALON GAUTIER 

Mme MIRANDE, inspectrice de la circonscription de Lattes (E) 

Mairie:  

M.MEISSONNIER, Maire de Baillargues (E) 

Mme DESTAILLATS, Conseillère déléguée aux affaires scolaires 

Mme GAUTIER, Adjoint Scolarité et petite enfance 

M.MICHEL, Directeur des Services Techniques (E) 

M.KASZUBA, adjoint à l’urbanisme 

Enseignantes: 

Mme BABIKIAN                                 Mme CAUQUIL  

Mme DELZESCAUX                           Mme FRYS    

Mme GONZALEZ                               Mme LEMAITRE      

Mme MANZI                                      Mme PASCAL                           

Mme PEREZ                                       Mme VAUCLARE (E)    

ATSEM :  

Mme CALATAYUD 

Parents d'Elèves : Titulaires ou remplaçants 

Pour l'AIPE: 

Mme ALMONACIL   Mme CAREL          Mme de BENOIST  Mme SALOM       Mme HUCHET (E) 

Pour le GPE : 

Mme VELOSO                      Mme BIAU                   M. RANVIER   

  

 

Secrétaires de séance : Mme PASCAL et Mme DELZESCAUX (enseignantes) 

(E) : absence excusée  (A) : absence 

ECOLE MATERNELLE ANTOINE GEOFFRE 

CONSEIL D'ECOLE du 25/06/2015 



1-Prévisions rentrée 2015 

Une classe sera fermée à la rentrée de septembre 2015 (10 classes à la rentrée)                                                                                                            
Les effectifs de la rentrée sont de 275 élèves pour le moment, 23 radiations au 3 juillet 2015. Le 
nombre d’enfants par classe risque d’atteindre très rapidement les 30 ce qui constitue des effectifs 
élevés.                                                                                                                              

La mairie nous informe que peu d’enfants viennent du nouveau lotissement.                                                                                
L’enseignante qui quitte l’école est Carole VAUCLARE. Laurence MARTIN et Lucie JALABY seront les 
deux atsems à mi-temps sur la classe de Mme PASCAL.                                                                                                                                              
Mme la directrice informe qu’elle ferra des inscriptions le 24 août 2015  à partir de 18 heures. En 
fonction des effectifs à la rentrée, une ouverture pourra être demandée.      

La classe n° 11 sera utilisée en tant que 2nde salle de motricité. 

 Mme la directrice remercie Mme Cuchet pour sa mobilisation à l’annonce de la fermeture de classe.   

 

2-Nouvelle procédure commande et budget investissement 

A partir de janvier 2016, les achats pour les écoles sont mutualisés avec un prestataire unique choisi 
après appel d’offre par la métropole de Montpellier. Le but est de faire baisser les prix et donc de 
faire des économies. La mairie informe, suite à la question de Mme la directrice, que les dotations 
aux écoles ne diminueront pas.  L’équipe enseignante s’inquiète du manque de jeux  adaptés à la 
maternelle. Mme Destaillats précise que les commandes pourront se faire chez un autre fournisseur 
si nécessaire.                                                                                                                                                                                                      
Mme Gautier informe que le budget investissement n’existe plus (il était jusqu’à présent de 200 € par 
classe). S’il y a un besoin de mobilier, la demande doit être faite directement auprès de la mairie. 

3-Travaux/ sécurité 

Chaleur dans l’école : Mme la directrice informe qu’il fait chaud dans toute l’école et plus 
particulièrement dans les classes 8, 9, 10 et le dortoir. Les 2 climatiseurs dont disposait l’école 
maternelle ont été installés dans les classes 9 et 10 après l’achat par les services techniques des 
tuyaux qui ont été perdu lors du déménagement. L’efficacité reste limitée puisqu’il faut ouvrir la 
fenêtre pour faire sortir le tuyau d’évacuation.                                                                                                                        
M.Kaszuba signale que le système d’aération qui fonctionnait la nuit a été arrêté car le voisinage de 
l’école s’est plaint du bruit que cela occasionnait. Il va être remis en marche lorsqu’un « système 
antibruit» aura été réalisé au niveau des bouches d’aération extérieures.                                                                                                                                                       
En ce qui concerne les baies vitrées face aux classes 9 et 10 qui surchauffent l’école, la mairie 
s’engage à trouver une solution. 

                                                                                                                                                                                              
Chaleur dans la cour (plein sud) : Mme la directrice signale que les zones d’ombrage dans la cour sont 
limitées et ne suffisent pas pour l’ensemble des élèves. Il fait très chaud dans cette cour. L’équipe 
enseignante invite M. Kaszuba à venir constater par lui-même le gros problème de la chaleur dans la 
cour. Elle soumet à la mairie l’idée d’installer une toile d’ombrage entre les 4 palmiers et remet à M. 
Kaszuba un prospectus concernant des préaux Texabri qui peuvent être installés dans la cour.     

  

Mur de la cour : les enseignantes restent inquiètes car certains enfants particulièrement agités ont 
tenté d’escalader le mur. M. Kaszuba informe que le mur va être rehaussé de 45 cm. 



 

Affichage dans les couloirs: M. Kaszuba confirme que des tringles aimantées vont être installées. 

 

Température et débit de l’eau : les travaux nécessaires au problème de débit vont être réalisés. La 
température de l’eau va être vérifiée. 

 

3-Relais des évènements Mme la directrice demande si les différentes actions de l’école maternelle 
peuvent être relayées dans le Mag de Baillargues car cela intéresse de nombreux Baillarguois. Mme 
Gautier propose de lui faire passer les informations qui seront relayées si possible dans le Mag ou le 
Bip (bulletin infos parents). 

 

4-Bilan des projets réalisés au 3eme trimestre 

Carnaval : le mercredi 8 avril 2015 matin toutes les classes de l’école maternelle ont défilé jusqu’aux 
écoles élémentaires avec instruments de musique et sono. La bataille de confettis et le goûter a 
ensuite eu lieu dans la cour de l’école maternelle. Tout s’est très bien passé et devrait être renouvelé 
à l’identique l’année prochaine. 

 

Classes vertes : grâce une préparation très importante en amont et une très bonne organisation sur 
place, les classes vertes se sont très bien passées.  Le retour est très positif autant du côté des 
enfants, que des parents, des enseignantes et des atsems.  Les classes vertes ont été exploitées au 
retour par les enseignantes en classe. Une projection de photos a été réalisée dans toutes les classes 
en présence des parents et des enfants. Tout cela a demandé beaucoup d’investissements en temps 
personnel des enseignantes.  Aucune certitude sur le renouvellement des classes vertes l’année 
prochaine en fonction des effectifs.                                                                                                                                                                                                                                         
Coût par famille : 130 €.                                                                                                                                                                      
Remerciements à la mairie qui a aidé une famille.                                                                                                                      
Remerciements aux associations qui ont relayées les informations auprès des parents d’élèves via 
leur site internet.  

Remerciements à Céladonie qui a financé pour 200 € (grâce au recyclage des compotes)                                                                                              
Remerciements aux parents qui ont joué « le jeu » et aux personnes bénévoles qui ont aidées à 
l’encadrement du séjour.   

 

Accueil des nouveaux : l’accueil des nouveaux élèves de la rentrée 2015 (75 petites sections et 25 
moyens et grands) a eu lieu le 9 juin à 18 h. Les parents ont pu poser toutes les questions qu’ils 
souhaitaient aux différentes enseignantes présentes et ont bénéficié d’une visite guidée de l’école.  
L’accueil s’est terminé par un apéritif offert aux parents par les deux associations de parents.         

       

Accueil des enfants de la crèche municipale : les enfants ont été accueillis avec leurs 
accompagnateurs par groupe les mercredis matins à partir du mois de mai dans la classe de petite 
section de Charline Gonzalez. L’expérience s’est très bien déroulée et devrait être reconduite l’année 



prochaine en commençant plus tôt dans l’année.                                       

La proposition d’accueil avait été également faite par la directrice de l’école maternelle à la crèche 
du petit prince, qui n’a pas donné suite.                                                                                                                                                              
L’AIPE souligne que les enfants qui ne sont pas à la crèche (la majorité) ne sont pas accueillis. La 
directrice précise que ces enfants sont accueillis lors de la soirée d’accueil des nouveaux. En fonction 
des effectifs de l’année prochaine et du nombre d’enseignantes volontaires pour accueillir ces 
enfants, une recherche de solutions pourra être menée. 

 

Spectacles : cette année l’école maternelle a proposé des spectacles sur 3 soirs sur le thème des îles. 
Les spectacles ont demandé des heures de préparation et de répétition. Il s’agit là d’un important 
investissement de la part des enseignantes et atsems.                                                                                                                                                                  
Les spectacles ont été très appréciés par les parents ainsi que l’apéritif offert par les enseignantes et 
les associations.                                                                                                         

Aucune certitude sur le renouvellement des spectacles l’année prochaine en fonction des effectifs.                                                                                         
Remerciements à Gilles Ruiz, intervenant musique qui s’est investi dans la préparation des 
spectacles.   

 

Sortie de fin d’année : les  6 classes qui ne sont pas parties en classe verte, sont allées à Teravanture 
à St Christol le 16 juin. La sortie s’est très bien passée et le parc convient parfaitement à des 
maternelles. Les jeux d’eau ont particulièrement été appréciés par les enfants.   

 

Kermesse : pour la 2eme année, la kermesse s’est déroulée sur temps scolaire. Grace à l’aide d’une 
trentaine de parents ainsi que de 4 animateurs du Mc Do de Baillargues, des atsems et des 
enseignantes, la kermesse s’est très bien déroulée. Elle comptait 24 stands dont les enfants ont pu 
pleinement profiter. Elle s’est terminée par une distribution de piroulis aux grands et aux 
petits                                                                                                                                                                            
Remerciements à la mairie qui avait fourni 3 tentes pour avoir un peu d’ombre dans la cour.                                                          
Remerciements à M. Chœur pour les animateurs du Mc Donald’s.                                                                                                                                                                
La kermesse devrait être reconduite à l’identique l’année prochaine. 

 

Bilan des projets menés avec Carole Montet (médiathèque) : les classes de grande section ont 
participé au prix national des incorruptibles. Les classes de ps/ms ont pu également bénéficié pour la 
1ere année d’un prix des incorruptibles totalement préparés par Mme Montet.                                                                                                                                                 
L’année prochaine Mme Montet et les enseignantes pensent travailler avec les enfants sur les 
accidents domestiques.                                                                                                                                                                                                                                                   
L’équipe enseignante remercie chaleureusement Mme Montet pour son investissement et sa 
disponibilité auprès de toutes les classes de la maternelle.    

                                                                                                                                                                        

Coopérative scolaire : jusqu'à présent les comptes étaient gérés par l'OCCE et cela entraînait des frais 
très importants (600 € par an). Nous avons donc décidé de créer une association des écoles pour la 
gestion des comptes. La présidente sera Mme Frys, la trésorière Mme Gonzalez et la secrétaire Mme 
Delzesceaux.                                                                   



 

 

 

 

 


